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１１１１ 前期学級委員決定前期学級委員決定前期学級委員決定前期学級委員決定

前期の学級委員が決まりました。４月２５日の学年集会では、どの学年も学級委員の抱負発表があり、全

員が自分のつくりたい学級・学年について、はっきりと意見を述べていました。その意見を聞いている生徒

達は思いをきちんと受け止め惜しみのない拍手を送っていました。また、各学年とも集会の運営は生徒の手

で行われ大変立派でした。正式には５月２日に任命を行います。学級委員を中心に自分達の手作りの世界で

１つしかない自分達の学級を創り上げください。

２２２２ 家庭訪問実施中家庭訪問実施中家庭訪問実施中家庭訪問実施中

４月２４日（火）より家庭訪問を実施しています。年度初めのお忙しい時期ではありますが、家庭訪問を

することにより、担任とご家庭の関係がより親密になっていきます。１０分程度の短い時間ではありますが

互いに直接確認できる事がたくさんあったのではないでしょうか。嬉しいことや反対に不安や心配なことが

できても一度直接会っていれば、気兼ねなく話ができると思います。何かありましたら、担任や学校まで早

めに連絡して下さい。なお、努力してはいますが、予定時刻に着かないなど失礼があったかも知れません。

ご容赦ください。

３３３３ 週案週案週案週案よりよりよりより

早くも子どもたちは学校生活に慣れてきているよ 授業参観は、毎年実践している「学級づくり」を

うだ。移動教室でも早めに行動を取れている生徒が 行った。保護者の方々も関心が高かったのか、出席

多い。週番では毎朝７時５０分に来て、教室の清掃、 率も高く沢山お見えになっていた。とにかく３年生

黒板をきれいにするなどはもちろん、様々な場面で として、まずは学級の「居がい感」を皆で共有でき

よく働いてくれている。時間を守り、場を清め、礼 る雰囲気と、一人一人の「個」を尊重していける心

を尽くすの合い言葉で生徒と触れ合ってきた。命令 を育てていき，生徒たちが伸びやかに自己を発揮で

するのでなく、行動の鑑おなるよう意識した一週間 きる雰囲気を醸成してやりたい。まだ始まったばか

であった。 りだが、この時期が大切であると感じている。

水曜日に授業参観があった。二中は、多くの保護

者が参観に訪れるため、毎回緊張するが、今回は新

学級と言うこともあり、いつも以上の緊張感があっ

た 。生徒もその雰囲気を感じていたのだろうが、

それでも力を発揮できる点に、二中生の良さ素晴ら

しさを感じた。来週から始まる家庭訪問で保護者と

の距離をより密にしていきたい。
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４４４４ 部活動部活動部活動部活動のののの抱負抱負抱負抱負１１１１

５月１１日（金）から部活動の下都賀地区大会が始まります。そこで部活動の部長さんに今年度の部活動

の抱負や地区大会に臨む心意気などを聞いてみました。今回と第４号で分けてお知らせします。

卓球部男子 卓球部女子卓球部男子 卓球部女子卓球部男子 卓球部女子卓球部男子 卓球部女子

今年度の卓球部の目標は、夏の総体で関東大会に 私たち女子卓球部が今年度、目標としているの

出場することです。この間の春季支部大会では、国 は、県大会で勝ち進むことです。新人県大会では、

分寺中に敗れ準優勝でした。その悔しさをバネにこ １回戦で負けてしまい、悔しい思いをしました。

れからの練習では、今まで以上に良い雰囲気で臨み、 なので５月の地区大会では、初戦からみんなで声

新しく入った１年生と共に、残りの春季大会と夏の を出し合い、良い形で県大会につなげていけるよ

総体を勝ち抜きたいです。 う、にかんばりたいです。

陸上部 吹奏楽部陸上部 吹奏楽部陸上部 吹奏楽部陸上部 吹奏楽部

陸上部の今年度の目標は、全員自己ベストを出し、 今年度、吹奏楽部には２４人の新人部員が入っ

満足のいく結果を出すことです。特に３年生におい てきました。私たち吹奏楽部は、総勢５１人で毎

ては、夏の総体を機にほとんどの人が引退するので、 日楽しく活動しています。今年度の目標は、「心

悔いのないように完全燃焼したいと思います。まず を１つに、コンクール金賞」です。本番で悔いが

は目の前に控えている、春季地区大会に向けて頑張 残らないように日々の練習を大切にして、まずは

ります。 体育祭の演奏を成功させたいです。

剣道部 野球部剣道部 野球部剣道部 野球部剣道部 野球部

私たち剣道部の目標は、県大会に出場することで 僕たち３年生は、夏までもう８０日程度しかあ

す。そのために現在私たちは、日々気合いを入れて りません。その前には、体育祭や修学旅行なども

一生懸命練習に取り組んでいます。夏までに一つで あり８０日を切っています。なので、夏の大会ま

も多く勝てるように頑張ります。地区大会では、練 での日々を部員全員で、高い意識を持って練習し

習の成果を全て出し切り悔いの残らないように戦っ ていきたいです。そして３年生全員の心の財産に

ていきます。 なるようがんばっていきたいです。

水泳部水泳部水泳部水泳部 バドミントンバドミントンバドミントンバドミントン部部部部

私たち水泳部は、男子１名女子８名です。つらい 私たちバドミントン部の今年度の目標は、今ま

練習もあり、毎日が自分との戦いです。自分の目標 でよりも良い結果を出すことです。私たちは強く

に向かって、精一杯努力していこうと思います。チ ありません。だからこそ、この半年間悔いの残ら

ームワークと集中力、そして根性。水泳部一致団結 ないプレーをしたいです。１回ごとのプレーに集集集集

し、個人種目やリレーで県大会出場、そして関東、 中中中中し、全力全力全力全力でシャトルを追いかけ、完全燃焼完全燃焼完全燃焼完全燃焼した

全国を目指します。 いです。目指せ県大会出場！

新体操部 硬式新体操部 硬式新体操部 硬式新体操部 硬式テニステニステニステニス部部部部

新体操部は、１年生が２人入部してくれたので、 僕たちは地区大会などはありませんが、５月３

団体が組めることになりました。新体操部は地区大 日から春季中学生大会が開催されます。３年生に

会がなく県大会が最初の大会です。日頃の練習の成 とっては、中学生最後の関東につながる大会です。

果を発揮し、満足のいく演技ができるように、協力 個人ではもちろん、団体戦でも、関東大会１勝は

してこれからも頑張りたいと思います。 するように全力を尽くしていきたいと思います。

バレーボールバレーボールバレーボールバレーボール部部部部 サッカーサッカーサッカーサッカー部部部部

私たちバレー部の目標は、日々の練習を全力でや 僕たちは、夏の総体県大会で優勝することを目

り、大会で後悔しないプレーをすることです。そし 標としています。県大会優勝はとても難しいです

て１つでも多くの試合で勝てるようになりたいで が、地区大会優勝も県と同じかそれ以上難しいと

す。地区大会では、チームが一致団結し、嬉しい涙 思います。今度の地区大会では、今まで練習して

を流せるくらい頑張りたいと思います。 きた成果を発揮し、優勝できるように頑張ります。

ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話１１１１ ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話２２２２

《《《《３３３３年生年生年生年生がががが１１１１年生年生年生年生にににに校歌校歌校歌校歌をををを伝授伝授伝授伝授》 《》 《》 《》 《自主的自主的自主的自主的にににに授業研究会授業研究会授業研究会授業研究会》》》》

４月１９日と２０日の朝の時間を利用して、３年 ２０日の朝、校長室に入るとなにやら使用した形

生が１年生の各クラスで校歌の歌い方指導を行いま 跡がありました。教頭先生に「何かあったんですか。」

した。まだ、校歌をしっかり覚えていない１年生に、 と尋ねると、「授業参観の時のビデオに基づき、授

電子ピアノなどを使用して、歌詞や曲を丁寧にわか 業研究会をした先生方がいました。」との返事。そ

りやすく指導していました。１，３年の学年の先生 れを聞いてとても嬉しくなりました。何故かという

方も総出で楽しく参観していました。お陰で、１年 と、このようなことが当たり前に日常茶飯事に行わ

生も大きな声で自信を持って歌えるようになりまし れ、本校の生徒の成長を支えているんだなと思った

た。今年が初めての試みという事でしたが、良き伝 からです。かなり熱の入った声が、職員室まで伝わ

統となることと思います。ありがとうございました。 っていたそうです。感謝。感謝。


